



CANDIDATA AL BID
AMLO
ENVIARÁ
PROPUESTA
DE ALICIA
BÁRCENA.

PÁG. 8



REPRESENTACIÓN REGIONAL

AMLO propone a Bárcena como presidenta del BID

LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandezm@elfinanciero.com.mx

Como socio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), México propondrá a Alicia Bárcena, exsecretaria general de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y actual Embajadora en Chile, como candidata a la presidencia del organismo, tras la destitución de Mauricio Claver-Carone debido a la violación del reglamento de ética interno.

“México tiene una propuesta, Alicia Bárcena, ella estuvo en la ONU, fue directora de la Cepal mucho tiempo, es una mujer excepcional, muy preparada, con muy buenas relaciones con todos los gobiernos”, dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador en conferencia matutina, en la que resaltó sus cualidades como “recta, profesional, conciliadora”, dijo.

El proceso de 45 días para proponer candidatos a la presidencia del organismo quedó formalmente abierto el martes, luego de la vota-



NOMINADA. La Embajadora de México en Chile, y exsecretaria general de la Cepal.

ción del lunes a favor de que Claver-Carone dejara el cargo. Para ser elegido, el candidato debe obtener una mayoría del poder de voto de los países miembros; situación que varía según la cantidad de acciones que posee cada país miembro del capital ordinario del BID.

México tiene el 7.299 por ciento del poder de votos como uno de los 26 países prestatarios; Brasil cuenta con 11.35 por ciento, cifra similar

a la de Argentina. El candidato ganador debe, además, contar con el respaldo al menos de 15 de los 28 países miembros.

El presidente de Chile, Luis Alberto Arce, respaldó la propuesta del mandatario mexicano.

“Conocemos su capacidad (de Alicia Bárcena), integridad, trayectoria y compromiso con el progreso de la región”, escribió en Twitter.

— Con información de Diana Benítez